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 梅雨ですっきりしない天気が続く毎日ですが、会員の皆様におかれましては益々ご健勝のことと御慶

び申し上げます。仙南歯科医師会の立ち上がりも次第に落ち着いてまいりました。７月６日の設立祝賀

会にて立ち上がりのイベントは終了になります。これが終わりますと落ち着いて年間行事を執り行って

行く事となります。最終人事配置等を確認して進めて行きたいと考えております。 
 歯と口の健康週間（歯と口の健康まつり）御参加の先生方は大変にご苦労様でした。柴田支部にての

開催でしたが白石、角田の先生方にも御参加頂き大変に良い会でした。担当の飯淵実行委員長も本当に

ご苦労様でした。来年以降もどうするのかをよく検討して進めたいと思います。 
 今年は選挙イヤーです。各市町村の選挙や参議院選挙を控えております。現在、歯科医師会では 

「比嘉なつみ」の後援活動を推進しております。各会員の先生方は１人最低１０名分（名簿用紙２枚）

の名簿提出をお願いいたします。 

 歯科の重要性がやっと注目されてきた今こそ歯科の国会議員が必要なのです。 
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                    次第 

1. 開会     専務理事 小屋 博 

2. 挨拶     会長   玉野井 修 

宮歯の執行部が決まり、部会編成される。仙南は会員数では 2 番目という事で宮歯の各部会にも協力

要請があり、調整していく。本日は、祝賀会、村田長への訪問などについて協議を。 

3. 各支部報告  
①柴田：5/29 支部役員会、6/26 支部総会予定。 
②白石：今月役員会予定。白刈学校保健会で 11/12（火）パネルディスカッション予定（養護教諭対象） 



③角田：今後の予定と支部人事について報告。 
共済について：氏家先生（角田）が長期療養（半年）。共済規定通りにお見舞金を支給する。 

4. 協議 

1）歯と口の健康週間柴田大会について（資料 P11～16） 

タイムテーブルや当日の段取りなど協議。 

2）仙南歯科医師会設立記念祝賀会について（資料 P17～26） 

 次第、役割分担、来賓者、記念品などについて確認。 

3) 宮城県南歯科病診連携協議会について（開催日時、出席者等）（資料 P27～28） 

 8月末に予定。出席者確認（要綱の通り）。内藤院長が出席可能な日時を確認する。 

4）村田町歯と口の健康づくり条例について（各自治体の首長選挙） 

 6/20（木）13時 宮歯細谷会長、仙南玉野井・目黒・山崎・小屋・前田先生で村田町を訪問予定。 

今後の首長選の推薦方法について：仙南で陣中見舞いなどを出すが、下部組織（支部など）ではど

うするか、今後の検討課題となった。 

5）比嘉なつみ後援会活動について 

 サポーター入会申込書で署名を集めるよう会員へ呼びかける事となった。 

6）第 1回定例会について（会場、資料、議長等） 

 8/21（水）18時 仙南シンケンファクトリー（角田）で開催予定となった。 

 （後日２１日はシンケンファクトリーが休業日と判明しましたので変更となります。） 

 資料、人事の名簿の作成について確認。議長は専務（小屋先生）。 

7）その他 

 遠藤先生より、苦情処理の窓口を早急に設置すべきとの意見あり。 

宮歯で 7月初めに医療管理部会があるので、そこで確認を。決まらなければ当面支部会長が担当す

る事となった。 

5. 報告 

  １）会長（玉野井先生）：地区会長会（資料 P4～6）、連盟理事会（P7）の報告 

２）副会長(宮歯理事) 

（千木良先生）：TV会議の会場について、当面は二カ所（柴田、白石）を使用できるよう宮歯へ要

望し、了解してもらったと報告。 

３）副会長(代議員) 

 （目黒先生）：塩釜歯科医師会口腔保健センターの式典参加の報告。 

４）宮歯常務理事：欠席 

５）専務理事（小屋先生）： 

会務報告（資料 P1）。村田町フッ化物洗口の講師について。地域災害コーディネーターの参加者に

ついて。 

６）委員会 

（社保 森先生）：9/18の 18時から技官を招いての社保講習会。今年度のスケジュールの報告。 



（地域保健 飯淵先生）：地区担当者会の報告。事業者歯科検診の報告。75 歳健診（TV 会議）6/27

予定。休日当番医制度について報告。 

（学校歯科 西村先生）：学校保健会（評議委員会、総会）について報告。宮城県功労者推薦（山

崎先生、山家先生）について。 

（在宅 武者先生）：6/20 大河原多職種連携の会予定。現行のメーリングリスト使用停止に伴う新

メーリングリストについて説明。 

（会計 佐藤郁夫先生）：年会費引き去りの報告（4 月分）。 

（医療管理 小田部先生）：サーベメーターの貸し出し状況について。 

７）その他 

 （玉野井先生）：内容を修正した会則 110 部作成。 

6. その他 

 次回：7/2（火）19：30 

 谷津先生より自身の経過報告（怪我の）。 

7. 監事講評  監事  遠藤 実 

 会議が長いので、二時間くらいでまとめるように。進行に御協力を。 

8. 閉会    副会長 千木良 尚志 

 地区ごとの違いがあるので、メーリングリスト等で事前に説明できるところは確認し、より一層理解

を深め、会議自体を時間短縮できるようにしていきましょう。 

【編集後記】 

設立祝賀会が間近に迫り、役員会の先生方の緊張の日々が伺われました。設立にあたり尽力と多忙を極

められた執行役員の先生方やご理解、ご協力を賜り応援されてきた先生方すべてに大きな責任と福音と

なる、また希望と大いなる思いが込められた歯科医師会の門出はきっと更なる新たな飛躍を得る必然の

ようにも思われます。仙南歯科医師会がますます充実し、その中でこれからご期待に沿える委員会業務

をより遂行できるよう、社保委員会は縁の下の力持ち的な活動を鋭意続けてまいりたいと思います。今

後も叱咤激励とご理解、ご鞭撻のほどをお願いいたします。 

9 月 18 日（水）午後 6 時から技官を招聘した社保講習会の開催準備を少しずつ進めております。 

                                 社保 大河原  森 伸介 

  


